



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/28530

30/11/2020

66511

AUTOR/A: CUEVAS CORTÉS, Félix de las (GPP)

RESPUESTA:

El 29 de julio de 2020 se publicó el borrador de la “Hoja de Ruta del Hidrógeno: una apuesta por el hidrógeno renovable”, que, posteriormente, fue aprobado por Consejo de Ministros el 6 de octubre, con el objetivo de orientar y favorecer el despliegue y desarrollo del hidrógeno renovable en España, debido al importante papel que debe desempeñar en la ruta hacia la neutralidad climática en 2050. Por tanto, el Gobierno de España, mediante este documento, pretende impulsar la producción de hidrógeno con energías renovables.

En lo que respecta a las medidas para impulsar su desarrollo y llegada, la Hoja de Ruta identifica las prioridades y recursos necesarios, así como los principales retos en el desarrollo del hidrógeno renovable y las posibles medidas para superarlos, permitiendo el despliegue de este vector energético en España, teniendo en especial consideración su potencial para desempeñar un papel relevante en el almacenamiento de energía y la descarbonización de distintos sectores de la economía, particularmente aquellos que presentan las mayores dificultades para una descarbonización plena por otras vías.

Concretamente, se han establecido 60 medidas para impulsar tanto la producción como el consumo de hidrógeno renovable en España:

- Instrumentos Regulatorios que favorezcan la introducción, el desarrollo y la competitividad del hidrógeno renovable.
- Instrumentos sectoriales para incentivar el uso del hidrógeno renovable y la puesta en marcha de proyectos en ámbitos como el industrial, el energético o el de la movilidad.



- Instrumentos transversales para fomentar el conocimiento del potencial del hidrógeno renovable en el conjunto de la sociedad.
- Impulso a la investigación e innovación vinculada a esta tecnología.

Entre otras medidas, la Hoja de Ruta impulsará el diseño de instrumentos financieros de apoyo a la industria española consumidora intensiva de hidrógeno para la adaptación de sus procesos e infraestructuras al suministro continuo de hidrógeno renovable.

Todas las medidas en cada línea de acción se describen en detalle en la “Hoja de Ruta del Hidrógeno: una apuesta por el hidrógeno renovable”:

<https://www.miteco.gob.es/es/prensa/ultimas-noticias/el-gobierno-aprueba-la-hoja-de-ruta-del-hidr%C3%B3geno-una-apuesta-por-el-hidr%C3%B3geno-renovable/tcm:30-513814>

Madrid, 15 de enero de 2021